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令和 5 年度 第 11 回定例教育委員会会議録 

 

日 時 令和 6 年 2 月 27 日（火） 

開 会 午後 1 時 30 分 

会議場 役場第一庁舎本館 3 階 301 会議室 

 

 佐用町教育委員会 

教育長   浅野 博之  

 

応召した教育委員（4 人） 

岡本 正  花尾 睦明  樫本明日香  鎌本智恵美 

 

応召しなかった教育委員（0 人） 

 

会議に出席した教育委員（4 人） 

岡本 正  花尾 睦明  樫本明日香  鎌本智恵美 

 

会議に欠席した教育委員（0 人） 

 

 

 

傍聴者（0 人） 

  

 

議事に関係した事務局職員 

教育課長           宇多 雅弘 

生涯学習課長         高見 浩樹 

教育課企画総務室長      間嶋 節夫 

教育課教育推進室長      西川 典男 

教育課給食センター所長    高橋 真弓 

教育課西はりま天文台公園長  船曳 英司 

生涯学習課生涯学習推進室長  吉田 美恵 

教育課企画総務係長      船曵絵里佳 
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議事日程 

 

開  会 

 

日 程 1  会議録署名委員の指名 

 

日 程 2  会議録の承認 

       令和 5 年度第 10 回定例教育委員会 

 

日 程 3  教育長報告 

 

日 程 4  教育委員報告 

 

日 程 5  議案審議 

(1) 議案第 16 号 令和 6 年度要保護・準要保護世帯の認定について 

(2) 議案第 17 号 令和 6 年度佐用町一般会計予算案に係る教育関係 

        予算及び西はりま天文台公園特別会計予算案に対す 

        る意見を求めることについて 

 

日 程 6  協議・報告事項 

(1) その他 

 

閉  会 
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開   会 

教 育 課 長 ただ今から、令和 5 年度第 11 回定例教育委員会を開会させていた

だきます。 

 

■日程 1 会議録署名委員の指名 

教 育 課 長 日程 1、会議録署名委員の指名ですが、鎌本委員を指名させていた

だきます。 

教 育 委 員 はい。 

 

■日程 2 会議録の承認 

教 育 課 長 日程 2、会議録の承認ですが、令和 5 年度第 10 回定例教育委員会

の会議録の承認につきましては、岡本委員に決定しておりましたの

で、よろしくお願いいたします。 

教 育 委 員 はい。 

 

■日程 3 教育長報告 

教 育 課 長 日程 3 教育長報告でございます。教育長お願いします。 

教 育 長 気温の低い日が続いています。2 月はインフルエンザやコロナが流

行するかなと思っていましたが、インフルエンザによる学級閉鎖は 1

校にとどまり、その後も拡大することはありませんでした。 

中学校では、私立高校の入試や公立高校の推薦入試があり、全員

合格というわけにはいきませんでしたが、3 月の一般入試に向けて頑

張っています。 

気象災害モデル校の指定を受けた南光小学校で、気象予報士の蓬

莱さんの講演会が開かれ、保護者や地域の方 200 人余りの参加者が

りました。子どもたちは、気象や災害に対する関心が深まったので

はないかと思います。 

福岡の小学校では、うずらの卵で窒息死するという痛ましい事故

がありました。よく噛んで食べるよう校長会を通じて指導をしてい

きたいと思います。 

教 育 課 長 続いて、教育課と生涯学習課から、主な行事等を報告させていた

だきます。資料 2、3 ページをご覧ください。最初に、教育課につい

て報告します。 

教 育 課 長 （12 月・1 月の教育課事業について説明） 

続いて、生涯学習課長より説明します。 

生涯学習課長 （12 月・1 月の生涯学習課事業について説明） 
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教 育 課 長 以上、両課の報告が終わりましたが、各室から補足事項があれば

お願いします。 

企画総務室長 ありません。 

教育推進室長 ありません。 

西はりま天文台公園長 ありません。 

給食センター所長 ありません。 

生涯学習推進室長 ありません。 

教 育 課 長 以上、報告が終わりました。ご意見ご質問がありましたら、よろ

しくお願します。 

教 育 委 員 ありません。 

 

■日程 4 教育委員報告 

教 育 課 長 日程 4、教育委員報告です。順番にお願いします。 

教 育 委 員 中・西播磨地区市町教育委員会連合会理事会に出席しました。理

事を 2 年勤めましたが、この度、任期終了となりました。 

教 育 委 員 ありません。 

教 育 委 員 南光小学校の講演会に参加しました。子どもたちにわかりやすい

話でした。ただ、水害の話の時に、岡山の真備町の話をされていま

した。佐用町の水害のことはご存じないのかなと思いました。 

教 育 委 員 ありません。 

 

■日程 5 協議・報告事項 

教 育 課 長 日程 5 議案審議に移ります。 

議案第 16 号 「令和 6 年度要保護・準要保護世帯の認定につい

て」を議題といたします。事務局より、議案書を朗読いたします。 

企画総務室長 （議案書朗読） 

教 育 課 長 それでは、企画総務室係長から議案について説明します。 

企画総務室長 （議案書朗読） 

企画総務係長 令和 6 年度の申請件数は 16 件 22 人です。内訳は小学生 17 人、中

学生 5 人で、新規の申請が 5 件あります。 

認定の基準は、佐用町立小中学校児童生徒等の就学援助に関する

規則に基づきます。 

それでは、申請ごとに内容について説明させて頂きます。 

（別紙資料に基づき、個々の事例について説明） 

（個人情報を含むため、詳細内容の記載を割愛） 

（審議の結果、14件を認定する。1件は保留、1件は認定基準に合
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致しないため不認定とする。） 

教 育 課 長 次に、議案第 17 号 令和 5 年度佐用町一般会計予算案に係る教育

関係予算及び西はりま天文台公園特別会計予算案に対する意見を求

めることについて」を議題といたします。事務局より、議案書を朗

読します。 

企画総務室長 （議案書朗読） 

教 育 課 長 初めに、教育課関係の一般会計予算及び西はりま天文台公園特別

会計予算について説明します。 

（下記の事項について説明） 

・教育課の所管する予算 

・令和 6 年度新規事業 

・予算費目別の説明 

・西はりま天文台公園 

教 育 課 長 次に、生涯学習課関係の一般会計予算について、生涯学習課長か

ら説明します。 

生涯学習課長 生涯学習課関係予算について説明します。 

（下記の事項について説明） 

・生涯学習課の所管する予算 

・令和 6 年度新規事業及び内容の立て直しを要する事業 

・予算費目別の説明 

教 育 課 長 説明が終わりました。なにかご意見、ご質問等ございますか。 

教 育 委 員 中学校部活動指導員配置事業補助金についてですが、来年度、ど

こかの中学校で指導員を配置するのですか。 

教育推進室長 現在バレー部で指導されている方が継続の予定です。新たな方が

見つかれば、補正予算等で対応予定です。募集は続けていきます。 

教 育 委 員 歳出で 4億 5千万円ほど増えていますが、主な理由を教えてくださ

い。 

教 育 課 長 大きなものは、上月中学校の空調工事、教科書指導書購入、給食

センターのエコキュート改修工事で増額となっています。 

生涯学習課長 生涯学習課は、プールの設計と工事が主なものとなります。 

教 育 委 員 小学校、中学校教育振興費が減っていますが、子どもの減少が原

因ですか。 

教 育 課 長 各学校から基準額に基づいて積算されますので、児童生徒数減少

の影響はあります。特別に何かが減ったということではありませ

ん。 

教 育 委 員 指導書も全教科予算計上されていますが、十分活用していただき
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無駄にならないようにお願いします。 

教 育 委 員 図書館の図書購入費の予算はどれくらいですか。 

生涯学習課長 700 万円です。 

教 育 委 員 例年と変わりありませんか。 

生涯学習課長 少し減額となりました。 

教 育 委 員 佐用の図書館の分ですか。 

生涯学習課長 図書館と上月文化会館、南光文化センター、三日月地域交流セン

ターの図書室の分です。 

教 育 委 員 学校規模適正化推進協議会を開催するということですが、このこ

とは町民にお知らせしてもいいことですか。 

教 育 課 長 これは、庁舎内の関係課長による協議会で、これまでも定期的に

開催してきたものです。今後の児童生徒数の推移・予測、よりよい

教育環境のあり方、住民意識調査など検討していきます。 

教 育 委 員 統合するとかしないとかということを、協議するのではないとい

うことですか。 

教 育 課 長 統合が必要かどうかを含めて検討するものであって、統合ありき

で協議するものではありません。 

教 育 課 長 佐用中学校の統合 50 周年記念事業はどんなことを予定しています

か。 

教 育 課 長 学校では、記念誌の作成を予定されています。それと、未定です

が、卒業生の小深田選手を招待したとも思われています。 

教 育 長 利神小学校の閉校の時は来ていただきましたね。 

教 育 委 員 予算編成にあたり、大幅に減らされたようなところはあります

か。 

教 育 課 長 お幅な削減はありません。上月中学校の空調設備更新工事に関し

ては、町長より、部分修繕をするのではなく全体更新をするよう指

示を受け予算化しております。 

教 育 課 長 他に意見はありませんか。ないようですので、新年度予算につい

ては、教育委員会の意見なしで回答します。 

教 育 課 長 日程 6 協議・報告事項に移ります。 

(1)「その他」です。 

教育課から、小中学校卒業式の告辞を配布していますのでよろし

くお願いします。続いて生涯学習課からお願いします。 

生涯学習課長 ありません。 

教 育 課 長 それでは、次に各室からお願いします。 

教育推進室長 (人権作文、学校訪問記録、管理職合同研修について説明) 
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給食センター所長 （3月給食献立について説明) 

・卒業御祝い献立について 

教 育 課 長 全体を通して何かありましたらお願いします。 

教 育 委 員 管理職合同研修では訓話という難しい話ではなく、挨拶程度の内

容でお話をさせていただきます。 

 

■ 閉 会 

教 育 課 長 ないようですので、本日の会議を終了いたします。 

最後に、閉会の言葉を教育長お願いします。 

教 育 長 本日は特に就学援助について慎重審議をしていただきありがとう

ございます。援助を受給することによって、安定した学校生活や家

庭生活を送れることを願っておりますので、今後ともどうぞよろし

くお願いします。 

閉会時刻 

午後 3時 4分 

 

 

 

佐用町教育委員会会議規則第 16 条の規定によりここに署名する。 

 

令和 6 年 3 月 26 日 

 

教 育 長    浅 野 博 之       

 

署名委員    鎌 本 智恵美       


